
VERBALE DI RIUNIONE   CONSIGLIO DI ISTITUTO IC TDL  

 
Il giorno lunedì 09/06/2020 alle ore 17:45, in videoconferenza, si è riunito il Consiglio di Istituto 

con il seguente o.d.g:

1. Adozione libri di testo a.s. 2020/2021. 

2. Assunzione in bilancio FESR PON

3. Ripristino istituzione dell’Albo d’oro degli alunni eccellenti in uscita dalla scuola secondaria di

I grado.

4. Calendario scolastico 2020-2021

5. Comunicazioni del Dirigente – Varie ed eventuali.

Dirigente Scolastico:

• Vincenzo Maiorca

Rappresentanti Docenti:

.    Barbara Landucci 

Brunella Bemi  

.    Daniela Passaglia (assente)

Elisabetta Lembi 

.    Genovali Viana 

Ilaria Musetti

Irene Maccioni 

.    Maria Alessandra Andreozzi

Rappresentanti del Personale A.T.A:

• Cristina Giuli  (assente)

.  Chiappini  Monica 

 Rappresentanti dei genitori:

Picchi Arianna

.  Ponis Pamela 

.  Bucchianica Simona 

.  Bullo Simona 

.  Canu Riccardo (assente)

.  Ferrari Simona Maria 

.  Orlandi Gaia 

.  Chelli Micaela 

Il dirigente constata la validità della riunione per la presenza del numero legale, dichiara aperta la

seduta.



P.to   1. Adozione libri di testo  

Il Ds spiega la nuova ordinanza per l’adozione dei libri di testo.

Il collegio dei docenti ha dato modo ai consigli di classe di adoperare mutamenti in base alle 

esigenze, anche in previsione di un nuovo utilizzo della didattica a distanza.

Il tetto di spesa è fissato a 117 euro, la legge dà l’opportunità di sforare il tetto di spesa nella misura 

del 10 per cento, il collegio dei docenti ha abbandonato quindi il testo di geografia per la classe 

seconda.

DELIBERA n.1

Ascoltati gli interventi della DS

Visto  l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti

il C.d.I. 

delibera l’utilizzo del 10 per cento di sforamento del tetto di spesa per i libri di testo.

P.to 2.   Assunzione in bilancio FESR PON  

Si rende nota l’autorizzazione  della  proposta formativa  comunicata  all’USR  di  competenza  con 

nota prot.   AOODGEFID/4878 del 1770472020.

Facendo riferimento all’ambito 10.8  per l’acquisto di attrezzature che hanno come finalità la 

formazione di una smartclass.

Si chiede la delibera per l’iscrizione al bilancio, poiché si tratta di nuove entrate rispetto al 

programma annuale precedentemente deliberato, i nuovi fondi sono europei, li assumeremo a 

bilancio che verrà inserito nella piattaforma dei PON affinchè parta il progetto.

DELIBERA n.2

Ascoltati gli interventi della DS

Visto  l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti

il C.d.I. DELIBERA

L’assunzione al bilancio FESR PON di 13000 Euro.

P.to  3.    Ripristino  istituzione  dell’  Albo  d’oro   degli  alunni  eccellenti  in  uscita  dalla  scuola  

secondaria di I grado  ;   

Il Ds informa che la scuola in passato, aveva cercato di attivare un attestato per le eccellenze in 

terza media, si chiede un parere al consiglio.

Il presidente si dichiara d’accordo con questa iniziativa.

DELIBERA n.3

http://P.to/


Ascoltati gli interventi della DS

Visto  l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti

il C.d.I.

delibera il ripristino dell’albo d’oro degli alunni eccellenti in uscita dalla scuola secondaria di I 

grado.

P.to 4.   Calendario scolastico 2020-2021  

Il Ds spiega come si possano utilizzare tre, quattro giorni di sospensione di attività didattica.

I giorni vengono deliberati dal cdi ma si ascolta comunque il parere collegio, si propone:

 7 Dicembre 2020, 15 e 16 Febbraio, 26 Marzo 2021.

Si specifica comunque che si possa anche intervenire per modificare qualche data in caso di 

necessità.

DELIBERA n.4

Ascoltati gli interventi della DS

Visto  l’articolo n.10 del d.lgs 297/94 per presenza numero legale dei componenti

il C.d.I. 

La sospensione dell’attività didattica nei giorni 7/12/2020, 15,16/0272021, 26703/2021.

P.to 5  Varie ed eventuali

a) La vicepreside specifica che, in un giorno da stabilire, gli alunni delle classi finali si 

ritroveranno per un saluto insieme, si spera di creare dei momenti di condivisione per saluti 

e ringraziamenti.

b) Il Ds illustra il problema del rientro a scuola a Settembre, le difficoltà del decreto statale 

sono evidenti, il ministero ha messo a disposizione dei fondi per le risorse necessarie 

previste dal decreto ‘rilancia Italia’. Il consiglio dovrà quindi stabilire quali saranno le 

priorità per gli acquisti da fare entro il 30 Settembre. 

c) Il Ds chiede ai genitori di tranquillizzare i ragazzi di terza media per lo svolgimento della 

prova orale.

d) Non essendoci altro da discutere si chiude la seduta alle ore 18:30

La Segretaria verbalizzante Il Presidente del Consiglio d’Istituto

Ins. Musetti Ilaria   Sig.ra Orlandi Gaia


